

ABSTRAK

Milda Narulita Gunawan. Pemberitaan Kasus Kejahatan Pada Media Daring (Analisis Wacana Berita Kasus Pembunuhan Istri di Ciamis pada Kanal Hukum dan Kriminal detikJabar Edisi Mei 2024)

Berita yang paling banyak diminati dan dianggap penting oleh khalayak adalah tentang bencana dan kriminal. Khalayak mempunyai kebutuhan dasar manusia tentang keselamatan kaumnya. Kanal Hukum dan Kriminal *detikJabar* mampu menunjukkan betapa pentingnya informasi terkait kemanusiaan. Kasus pembunuhan istri di Ciamis pada kanal Hukum dan Kriminal *detikJabar* edisi Mei 2024 paling banyak dimuat beritanya dan paling banyak pembacanya, dilihat dari tag terpopuler di kanal *detikJabar* kasus pembunuhan istri di Ciamis menempati posisi pertama dengan hastag “*suami mutilasi istri di ciamis*”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana wacana pemberitaan kasus kejahatan pada media daring, khususnya kasus pembunuhan istri di Ciamis pada kanal Hukum dan Kriminal *detikJabar* edisi Mei 2024 yang menganalisis struktur makro, superstruktur, dan struktur mikro.

Penelitian ini menggunakan metode analisis wacana model Teun A. Van Dijk, dengan menggunakan pendekatan kualitatif dan paradigma konstruktivisme. Dari analisis wacana model Teun A. Van Dijk, penelitian ini melihat dan mengamati beberapa elemen diantaranya; tematik, skematik, semantik, sintaksis, stilistik, dan retorik pada teks berita yang disajikan redaksi *detikJabar* pada kanal Hukum dan Kriminal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada pemberitaan kasus pembunuhan istri di Ciamis pada kanal Hukum dan Kriminal *detikJabar* ditemukan: (1) pada struktur makro, seluruh pemberitaan mengangkat topik terkait permasalahan dan tindakan yang diambil dalam kasus pembunuhan istri di Ciamis (2) pada superstruktur, dalam penulisan berita redaksi menggunakan gabungan skema *summary* (ringkasan) dan *story* (cerita) yang diterapkan melalui penulisan berita dengan kategori berita langsung atau *straight news* (3) pada struktur mikro, elemen semantik, sintaksis, stilistik, dan retorik tertuang dalam teks berita yang ditujukan untuk menekankan informasi yang ingin disampaikan redaksi.

Kata Kunci: Analisis Wacana, Pemberitaan, Kasus Kejahatan